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الموقع الوظيفي الحالي: 
استاذ مساعد – فرع طب الاسرة والمجتمع في كلية الطب-جامعة الموصل ومسؤول مركز تدريب الموصل للبورد العراقي في طب الاسرة والمجتمع.
الشهادات الاكاديمية:
1. بكالوريوس طب وجراحة عامة- 1996 – جامعة الموصل.
2. ماجستير صحة عامة -2004- جامعة العلوم والتكنولوجيا الاردنية / المملكة الاردنية الهاشمية.
3. شهادة الاختصاص العالي الاردني في طب الأسرة (دكتورا ة) 2010 جامعة العلوم والتكنولوجيا الأردنية / المملكة الاردنية الهاشمية.

الخبرات المهنية والادارية:
1. مسؤول مركز تدريب الموصل للبورد العراقي في طب الاسرة والمجتمع (2018-ولغاية الان).
2. 11.رئيس فرع طب الاسرة والمجتمع في كلية الطب-جامعة الموصل (2016-2020).
3. 10.استاذ مساعد، فرع طب الاسرة والمجتمع ،كلية الطب-جامعة الموصل (2013-ولغاية الان).
4. 9.مدرس ومشرف في برنامج البورد العربي في طب الاسرة (2013-ولغاية الان).
5. 8. مشرف في برنامج البورد العراقي في طب الاسرة والمجتمع،كلية الطب –جامعة الموصل (2011-ولغاية الان).
6. 7.مشرف في برنامج الدبلوم العالي في طب الاسرة،كلية الطب –جامعة الموصل (2011-ولغاية الان).
7. 6. مدرس،فرع طب الاسرة والمجتمع ،كلية الطب-جامعة الموصل (2010-2013).
8. 5.طالب دكتوراه (الاختصاص العالي الاردني في الطب/ طب الاسرة) في جامعة العلوم والتكنولوجيا الاردنية /المملكة الاردنية الهاشمية (2006-2010).
9. 4.مدرس مساعد،فرع طب الاسرة والمجتمع ،كلية الطب-جامعة الموصل (2004-2010).
10. .طالب ماجستير في جامعة العلوم والتكنولوجيا الاردنية للفترة من 6/10/2000 ولغاية 31/5/2004.
11. 2. معيد في فرع الاحياء المجهرية،كلية الطب –جامعة الموصل للفترة من 10/10/1998ولغاية 6/10/2000.
12. 1.طبيب مقيم دوري في دائرة صحة نينوى/وزارة الصحة للفترة من 19/10/1996 ولغاية 10/10/1998.
13. 
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المؤتمرات وورش العمل:
· Hippocratics Webinar Series on Medical Education #4 Teaching and Assessment of Clinical Skills: Challenges and Opportunities in COVID-19, UNIVERSITY Of EDINBRUGH, 27th June 2020.
· Hippocratics Webinar Series on Medical Education #3 Assessment of Cognitive Skills: Challenges and Opportunities in COVID-19, UNIVERSITY Of EDINBRUGH, 20th June 2020.
· Hippocratics Webinar Series on Medical Education #2 Paradigm Shift from F2F to Virtual Learning in the COVID-19 Era: Innovations and Challenges in Teaching and Learning , UNIVERSITY Of EDINBRUGH, 13th June 2020.
· Hippocratics Webinar Series on Medical Education #1 Ethics of Medical Education- The Case of COVID-19, UNIVERSITY Of EDINBRUGH, 6th June 2020.
· Scientific Workshop: Important Aspect in Implementation of Health Research, 31Oct.-1Nov. 2018. 
· Training workshop of scientific platform (Edmodo), College of Education and Pure Science (Ibn Al-Haitham), Baghdad, Iraq March 18-20, 2018.
· Training Workshop entitled: E- Learning Capacity Building For Medical Practitioners, American University of Beirut, Beirut, Lebanon, Nov. 2-6, 2017.
· Train the Trainer, workshop done by American University of Beirut, Salmaniya, Iraq, October 4-8, 2013
· Training workshop for basic and advanced life support (BCLS & ACLS). Jordan University of Science and Technology, Jordan, April 7-11, 2010.
· Training workshop for basic and advanced life support (BCLS & ACLS), Jordan University of Science and Technology, Jordan, December 15-18. 2008.
· New advances in the management of bronchial asthma and COPD .Amman, Jordan, Feb.22-23, 2007. 



